## CHRONOLOGIE DU JUMELAGE STEGAURACH / ONET-LE-CHÂTEAU

- 1982: Rencontre à Stegaurach d'un groupe d'élèves du Lycée Foch de Rodez, accompagnés par J. Moreno, avec le Maire M. Ziegler et le secrétaire général M. Lang.
- 1984: Tournoi de handball organisé à Bamberg par M. Lang à l'initiative de Patricia Michalak et du club de handball des Quatre Saisons (M. Palis président).
- 1984/85: Tournoi de handball à Onet. Match retour ! Participation de footballeurs et de musiciens de Stegaurach. Premier contact entre l'Esoc et la Spielvereinigung de Stegaurach.
- 1985: Tournoi de football à Stegaurach à l'initiative de l'Esoc (M. Bousquié président).
- 1986: (4 mai) Jubilé Père Lavabre. Consécration Eglise St Joseph. Délégation Allemande. Officialisation des relations entre les deux communes. Accueil d'une délégation officielle d'Onet à Stegaurach conduite par M. Rey. Voyage en train (5 octobre 1986).
- 1987: (juin 1987) Accueil d'une délégation officielle à Onet le Château et signature de la charte de jumelage (Maires : M. Rey et M. Ziegler).
  (15 au 28 juillet) Camp jeunes d'Onet en Allemagne
- 1988: (25 juillet au 5 août): Echanges entre Fraterna 4 et la commune et la paroisse de Stegaurach à Onet.
- 1989: (25 juillet au 5 août) Echanges entre Fraterna 4 et la commune et la paroisse de Stegaurach à Stegaurach.
- 1990: (28 juillet au 6 août) Jeunes de Stegaurach à Onet.
- 1992: Echanges entre Fraterna 4 et la commune et la paroisse de Stegaurach à Onet.
- 1993: (10 au 20 juillet) Echanges entre Fraterna 4 et la commune et la paroisse de Stegaurach à Stegaurach. 14 juillet mémorable.
- 1994: Troisième échange. (24 mai au 1er juin). Jeunes Allemands à Onet. (30 septembre au 1er octobre) Adultes allemands à Onet.
- 1995: (29 juin au 6 juillet) Onet à Stegaurach.
- 1996: (5 et 6 octobre) Délégation officielle d'Onet à Stegaurach (10ème anniversaire) (Maires : M. Wagner et M. Rey).
- 1997: Délégation officielle de Stegaurach à Onet (10ème anniversaire).
  19 juillet à Onet mariage Franco Allemand.
  13 14 septembre : Allemands venant de Lourdes. Visite de Ste Radegonde.
- 1998: Passage à Stegaurach d'un groupe d'éléves du collège d'Onet avec Mme Mercier.
- 1999: 21 mars : Délégation de la paroisse St Joseph d'Onet à Stegaurach (consécration nouvelle église) composée du Père P. Belloc, M. Michel Serieys, Christine et Raymond Marty. 26 au 29 mars : Passage à Onet d'un groupe de paroissiens de Stegaurach en pèlerinage vers Lourdes.
- 2002: 29 novembre au 1er décembre : Délégation officielle d'Onet à Stegaurach conduite par M. Geniez.
- 2004: 25 au 28 juin : Délégation officielle de Stegaurach à Onet conduite par M. Stengel. Inauguration du Square Stegaurach.
- 9 mar : Fête de l'Europe au Lycée Foch. Participation des maires Stengel et Geniez. Tournoi de football organisé par l'Esoc les 14/15/16 mai 2005.
   Décembre 2005 : Visite de Stegaurach par des lycéens de Foch sous la conduite de Mme Sophie Nitze.
- 2006: Célébration des 20 ans du jumelage en juillet à Stegaurach.